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BUNDESMINISTERIUM FüR UNTERRICHT UND KUNST 

GZ 10.000/46-Parl/92 Wien,zf.Mai 1992 

Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wien 

2102 lAB 

1992 -05- 26 
zu t19B IJ 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2799/J-NR/92, 
betreffend Einrichtung von Fachhochschulen im Bereich des 
Bundesministeriums für Landesverteidigung, die die -Abgeordneten 
Moser und Genossen am 9. April 1992 an mich richteten, beehre 
ich mich wie folgt zu beantworten: 

1. Werden Sie sich dafür einsetzens daß die Theresianische 
Militärakademie als Fachhochschule gesetzlich verankert wird? 
Wenn nein, warum nicht? 

Antwort: 

Es kann derzeit nicht beurteilt werden, ob und inwieweit eine 
Ausbildungsstrukturänderung der Militärakademie in Richtung 
Fachhochschule notwendig und auch finanzierbar ist. 

2. Gibt es diesbezüglich Vorstellungen des Bundesministeriums 
für Landesverteidigung? 

Antwort: 

Diese Frage liegt im Kompetenzbereich des Bundesministers für 
Landesverteidigung. 
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3. Bis wann werden Sie konkrete gesetzliche Regelungen in 
Übereinstimmung mit dem Bundesministerium für Landes
verteidigung bzw. Wissenschaft und Forschung vorlegen? 

Antwort: 

Der Entwurf für ein Fachhochschul-Studienganggesetz soll vor dem 
Sommer zur Begutachtung ausgesendet werden. 
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